

L'État Islamique offre 4 000 dollars pour chaque militaire étasunien ou kurde mort



La Havane, 21 mars (RHC)- L'État Islamique offre une récompense de 20 dinars d'or, l'équivalent de 4000 dollars, pour la mort de chaque militaire des États-Unis ou de n'importe quel autre soldat étranger qui font partie de la coalition anti-terroriste ayant à sa tête Washington.

La cible de cette importante récompense sont les soldats de la coalition anti-terroriste qui luttent dans la province syrienne de Raqa et dans sa capitale de même nom considéré comme un des bastions de l'État Islamique.

Les djihadistes viennent de perdre une localité clé, celle d'Al Karama, située à 17 kilomètres à l'Est de la capitale.

Les combattants étrangers dont la tête a été mise à prix par l'État Islamique sont les membres des Forces Démocratiques de Syrie, une alliance armée formée de kurdes syriens qui a l'appui des États-Unis.

Selon les porte-paroles de ces forces, leurs détachements exercent un plein contrôle sur les alentours de Raqa et ils ont libéré des centaines de villages et de points stratégiques.

« Nous avons atteint l'Euphrates depuis l'Est et le barrage sur ce fleuve depuis le nord-ouest » a récemment signalé le porte-parole de ce groupe Cihan Sheikh Ahmad.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/124765-letat-islamique-offre-4-000-dollars-pour-chaque-militaire-etasunien-ou-kurde-mort>



Radio Habana Cuba